
第 1665 回例会 令和 6 年 2 月 2 日(水) 

今日のプログラム  

1.点      鐘  

2.ロータリーソング  『我らの生業』 

3.4 つのテスト 

4.会長の時間   籾田直樹 君   

4.幹事報告    福島城史 君 

5.出席報告    出席委員会 

6.委員会報告   ハッピーＢＯＸ披露 

8,外部卓話     

9.ＳＡＡ次週例会案内 

第 1664 回例会記録 令和 6 年 2 月 21 日（水） 

■会長の時間  

皆様 本日は、外

部卓話に『道本晋

一』様をお迎えし

ております。よう

こそお越しいただ

きました。 

後ほど楽しいお話

と演奏もしていた

だけるということですので、楽しみにしております。 

先週開催された「会長幹事会」の話をしたいと思い

ます。 

会長・幹事を経験された方々はご存じと思いますが、

宮崎中部グループ（宮崎、宮崎西、宮崎北、宮崎南、

宮崎中央、宮崎東、高鍋、西都、佐土原、アカデミ

ー）11 のロータリークラブの会長幹事が 2 ヶ月に

1 回集まって、会議を行い、議論事項や報告事項を

みんなで話す会となっております。 

先週の 2 月の内容を共有しますと、 

押川パストガバナーが来られて、『ガバナーノミニ

ーデグジネート』の候補者を選出しなければならな

い。 

※『ガバナーノミニーデグジネート』・・・次年度：

エレクト、2 年後：ノミニー、3 年後：デグジネー

ト 

宮崎中部グループから選出しなければならない順

番だそうです。 

中部グループ各クラブのガバナー輩出記録による

と、高鍋・宮崎東・佐土原の 3 クラブからはまだ、

ガバナー輩出されていない。検討して欲しいと言わ

れました。 

立候補していただける方がいらっしゃれば、ぜひ、

お願いします。 

併せて、長嶺ガバナー補佐より、再来年度のガバナ

ー補佐は、佐土原から輩出の順番であることから、

3月までには決定して欲しいという強い依頼があり

ました。 

こちらが優先となりますので、ぜひ、立候補いただ

ける方がいらっしゃいましたら教えてください。 

個別に相談させて頂くこともあるとおもいますの

で、ロータリーの精神でよろしくお願いします。 

その後、ガバナー補佐より『ロータリー奉仕デイ』

の紹介がありました。 

改めて案内があると思いますが、3/31（日）10:00-

12:00 青島海岸（ANA ホリデーイン前あたり）の

清掃を予定しているということでした。 

正規の案内が来ましたら、多くの参加よろしくお願

いします。 

本日のゲスト 道本晋一様 

ゲスト卓話の

道本様、後ほど

よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

本日の例会体験の川崎麻友様 

推薦者は佐々木

達郎会員の奥様

です。 

今日は、例会の

雰囲気を楽しん

でいってくださ

い。 
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■幹事報告 福島城史君 

延岡、志布志、

日南クラブの

記念式典事業

の案内が来て

おります、参

加希望の方は

事務局までお

願いします。 

。 

■出席報告 

本日の出席は

20 名、出席率 

８０％ 

 

 

 

 

 

 

■ハッピーボックス披露 小牧義隆君 

 

※結婚記念月 

内村壮祐君 

※誕生日月 

横山君、籾田君 

※ﾆｺﾆｺ BOX 

児玉君 

 

 

 

■財団委員会 藤堂孝一 

 地区補助金の審査に参加してきました 39 クラブか

らの申し込みで 1900 万程度の規模でした。予算的に

は 800 万程度のことで半分程度に減額されると思い

ますが、党佐土原クラブとしては少しでも認められる

ようお願いをしてきました。 

■親睦委員会報告 藤浪君 

次週の例会は

夜間例会で女

島での予定で

す。 

出血表を回し

ますのでよろ

しくお願いし

ます。 

 

■ゲスト卓話の紹介 吉田康一郎君 

 本日のゲストは道本晋一威君です。昔からの知合い

で宮崎銀行を退職して音楽の道に進んだ型です。 

MRT のラジオ番組をもっておられます 

“道本晋一のパーソナリティー”日曜 12 時 

 

 

 

 


